

Sitio facilita inclusión de alumnos con discapacidad de Liceos TP

Conecta TI es parte del programa “Transición Inclusiva: educación, discapacidad y trabajo”.

Andre Malebrán Tapia
 La Estrella

Con la participación de autoridades, representantes de empresas, instituciones de educación superior y liceos técnico-profesionales de la región, se llevó a cabo el lanzamiento de Conecta TI en Antofagasta. La plataforma promueve la colaboración entre comunidades educativas de enseñanza media, instituciones de educación superior y empresas para respaldar a los estudiantes con discapacidad de la enseñanza media técnico profesional en su transición hacia la educación superior o el mundo laboral.

Conecta TI aborda un desafío significativo para la Región de Antofagasta, que es la inserción laboral y educativa de la población con discapacidad, especialmente de los jóvenes. Según el III Estudio Nacional de la Discapacidad 2022 (Senadis), el 8,1% de la población adulta de la región tiene discapacidad, y el 7,8% de los mayores de 18 años presenta algún grado de discapacidad.



EJECUTADO POR FUNDACIÓN MIS TALENTOS EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA JUNTO A FUNDACIÓN MC.

Isabel Zúñiga, presidenta ejecutiva de Fundación Mis Talentos, destacó que “Conecta TI conecta de manera accesible y eficiente a comunidades educativas de enseñanza media con comunidades laborales, facilitando el tránsito de estudiantes con discapacidad desde la educación al trabajo de forma directa o a través de la educación superior”.

Alejandra Grebe, directora ejecutiva de Fundación MC, resaltó la importancia de iniciativas como esta para avanzar en la inclusión laboral y educativa.

Cristopher Lamadrid, coordinador PIE del Liceo Politécnico Los Arenales, enfatizó que “Conecta TI facilita la conexión de nuestros estudiantes con centros de práctica y oportu-

nidades laborales en empresas que valoran el trabajo inclusivo, lo cual es una iniciativa loable con el potencial de generar beneficios tangibles para los estudiantes y la sociedad en general”.

El evento contó con la asistencia de 35 personas, incluida la directora regional de Senadis, Vianney Sierralta; Patricio Aguirre, jefe provincial de Educa-

ción; y Rodrigo Merida, director de admisión de la Universidad Santo Tomás Antofagasta.

¿CÓMO FUNCIONA?

Conecta TI permite a estudiantes o egresados de enseñanza media con discapacidad postular a empleos y prácticas laborales inclusivas ofrecidas por empresas de la región. Asimismo, las instituciones

de educación superior y comunidades laborales pueden conocer perfiles de estudiantes y egresados con discapacidad, solicitar u ofrecer prácticas y empleos inclusivos compatibles con sus características, habilidades y necesidades.

Además, las instituciones y comunidades laborales pueden acceder a información sobre entornos inclusivos y actividades útiles para la transición a la vida adulta y activa de personas con discapacidad. Conecta TI reduce los costos de colaboración e intercambio de información entre instituciones interesadas en el proceso de transición a la vida adulta y activa de personas con discapacidad.

Las comunidades educativas que participan son: Liceo La Portada, Jorge Alessandri Rodríguez de Calama, Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Antofagasta, Liceo Los Arenales de Antofagasta, Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo de Antofagasta y Liceo Técnico Profesional Científico Humanista María Elena de María Elena. 📍